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第 1946 回例会　2017.11.30　雨　司会　鯨井会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：31 名（27 名）中　13 名　48.15％

　欠席：藤代・伊東・平山・松本・守屋・水庫・中村・佐々木・斉藤（守）・斉藤（英）・大家・輪湖・山本・

　　　　度会　（相澤・藤井・柴田・山口）各会員

◎メークアップ

　11 ／ 30 分　 水庫・中村・佐々木・斉藤（守）・斉藤（英）・大家・山本・度会～

　　　　　　　11 ／ 23　故橋岡佐喜男会員を偲ぶ会　藤代・長野～ 11 ／ 19 ～

　　　　　　　船橋をきれいにする日参加

　11 ／ 19　　  船橋をきれいにする日参加者：藤代・長野・岡田・鈴木（隆）

山﨑会長

　本日は会員増強フォーラムです、岡田会員増強・クラブ活性化統括委員長どうぞ宜しくお願いします。

　会員増強フォーラムに合わせ、例会の義務出席や SAA の職務の在り方について、会長の任期４か月を過

ぎて考えさせられます。約 100 年前のアメリカシカゴで誕生したロータリークラブ、当時、銃を携帯しての

SAA の役割や精神、義務出席の例会が現在のロータリークラブ活動として重要か？今後の議論や変化を見守

りたいと思います。

　しかしながら、連続例会の欠席や無断欠席が無くならない現状は改善したいと思います。

瀧幹事

１．例会臨時変更のお知らせ：鎌ヶ谷 RC

　　・12 月 14 日（木）の例会は親睦家族会の為、場所を変更

　　　場　所：クレストホテル柏　　時　間：18：00 ～

　　・12 月 28 日（木）の例会は定款第８条第１節（Ｃ）により休会とします。

２．12 月のロータリーレートは１ドル 112 円となります。

３．岡田　敏男会員へ 2017 ～ 18 年度地区大会資格審査委員として委嘱されました。

　　委嘱状の伝達を会長より行います。

４．RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）　パートⅠ　開催のお知らせ

　　日　時：2018 年２月 12 日（月・振替祝）

　　受　付：９：40　開会：10：10　閉会：18：10

　　場　所：千葉市民会館　地下１Ｆ小ホール　（千葉市中央区要弔１－１）

　　定　員：60 名（定員に達した時点で締切）

　　参加費：4,000 円

５．去る 11 月 23 日に行われました「故橋岡佐喜男君を偲ぶ会」にご参加の皆様ご苦労様でした。橋岡夫人

からお礼状が参りました。回覧します

６．水庫　直子会員の自宅住所が変更になりました。

　　新住所　〒 274 － 0815　船橋市西習志野２－１－８

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



７．台風の為 12 月４日（月）に変更になりました、地区大会記念ゴルフ大会の新しい組み合わせ表が届きま

した。ご参加の会員は頑張ってください。

　参加者：山﨑・平山・大家・瀧　各会員

回覧物

　１．RI 日本支局財団 NEWS　12 月号

◎各委員会報告

　会員増強フォーラム

　３つのお祝い　会員誕生日・夫人誕生日

　　　本日の卓話

会員増強フォーラム　会員増強について

１．岡田敏男増強統括委員長卓話

　　敢　会員数推移、現在 31 名、過去 高 55 名があります。

　　柑　入会したいクラブをつくりましょう。

　　　①　例会の充実：卓話：会員の満足度

　　　②　中小企業、自営業の宿命的な性格

　　　　　自分業界以外を知らない、他人の話を聞かない、業績が不振を、外部に求める傾向がある。

　　桓　時間の作り方

　　　　入会 NO の理由：会費、時間

　　棺　青木ガバナー年度の取り組み

　　　　退会理由の調査：反応は悪いクラブ多し

　　款　入会見込み者：退会者の子息等 　

２．瀧照正会員増強委員長卓話

　　倫理の地区統括の経験から、ロータリー活動をみると、例会の充実（私語なし）、が必要である。参加し

て、役に立つ、為になる例会であることが必要である。

３．　自由意見発表

　①　織戸会員：クラブに長老で重しとなる会員の存在が必要である。

　②　鈴木隆雄会員：本日の例会をみると、出席会員数が少なすぎないか、まず出席が、 低必要である。

　③　草野会員：入会見込み者等の例会参加食事代（ビジターフィー）は、無料にならないか。

　④　三須会員：他の団体の例では、入会するまでは、飲食代等無料で招待している例もあるが、

４．会員増強の方策提案

　　毎月２回目例会平成 30 年１月 18 日、入会候補者１名例会卓話を、以下６月まで継続する。

 　



・会員増強は会長の永遠の命題です。頑張りましょう。 遠田　毅

・今日はちょっと寂しいな～出来るだけ出席してください。 織戸　豊

・今日は人数が少なかったですね。私も出席頑張ります！ 三浦　時子

・岡田統括、瀧幹事会員増強のフォーラム卓話ありがとうございました。 山﨑　新一

・会員増強のフォーラム、出席者が少なく残念ですが、当東ロータリーの会員１人１人が会員増強委員です。

　１人でも多く入会者が増えるようやりたい！ 岡田　敏男

・「船橋をきれいにする日」瀧会員の差し入れありがとうございます。市長からお礼の言葉を貰いました。

  鈴木　隆男

・本日はビックリ！みんなで元気を出して出席しましょう！ 草野　宏隆

 

次回予定　　12 月 7 日（木）　第 1947 回例会　理事会

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 11 月 30 日　7,000 円 累計　454,000 円

　会長挨拶　　　　　　　　　　　　山﨑　新一
　

　本日は橋岡佐喜男会員の偲ぶ会に、ご列席を頂き御礼

を申しあげます。

　橋岡会員は相澤会員の紹介で 2015 年２月５日入会さ

れました。

　本日配布をさせていただいた冊子は、クラブ創立 40

周年記念例会や新年会での写真と共に藤井会員の主催す

る「輪」に掲載された寄稿文です。

　能楽のプロディースを仕事にしていましたので、日本

全国に出かけて、地域の例会に出席されていました。

　今年度、ポールハリスフェローをめざして、ロータリー

財団の積立をされていましたので、遺志を受け、クラブ

補助金を補填し橋岡会員のポールハリスフェロー申請し

認証をされました。後ほどポールハリスフェローの認証授

与式を執り行います。

　ご遺族の橋岡直美様は橋岡佐喜男会員の遺志を継ぎ、能

楽プロディース仕事をされます。

　ご列席をいただきました、第二分区国分ガバナー補佐、

前年度岡田ガバナー補佐、前田パストガバナ補佐、田中次

年度ガバナー補佐、ご列席の会員の皆様には、今後も暖か

なご支援とご協力をお願い申し上げます。

　会場設営にご協力をいただきました、クロスウェーブの

方々、式全般を、取りまとめていただきました、（株）セ

レブの三須会員を始めスタッフ皆様に御礼を申し上げま

す。

　本日はありがとうございます。

故　橋岡　佐喜男会員を偲ぶ会

　日　時：2017 年 11 月 23 日　　場所：クロス・ウエーブ船橋

12月７日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　12日（火）　第2分区第3回会長幹事会

　　14日（木）　クラブ年次総会

　　21日（木）　クリスマス例会予定

　　28日（木）　年末休会（定款第8条第1節による）

週報今週の担当　　　草　野

12 月 の プ ロ グ ラ ム


